

Belasan Mushola di Kecamatan Aesesa Terima Bantuan Hewan Qurban

Muhamad Yasin - NAGEKEO.UPDATES.CO.ID

Jul 7, 2022 - 11:28



Kegiatan penyerahan bantuan hewan qurban berupa uang tunai oleh Bupati Don di aula kantor Camat Aesesa

NAGEKEO - Bupati Nagekeo, Johannes Don Bosco Do melakukan serah terima bantuan Hewan Qurban berupa uang kepada 12 Mushola yang ada di wilayah Kecamatan Aeses, Rabu (06/07/2022).

Turut hadir mendampingi Bupati Nagekeo, Camat Aesesa Yakobus Laga

Kota,SH. Ketua Pengurus Hari Besar Islam (PHBI) Kabupaten Nagekeo Ustad Askari Syamsudin.

Acara tersebut berlangsung di Aula Kantor Camat Aesesa. Sesuai dengan Berita Acara dimaksud kepada masing-masing Masjid/mushola mendapatkan bantuan berupa uang sebesar Rp1.500.000 (Satu Juta Lima Ratus Ribu Rupiah) yang akan digunakan untuk membeli 1 (satu) ekor Kambing Jantan bantuan Pemerintah Kabupaten Nagekeo dalam keadaan sehat dan baik untuk dikurbankan pada Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriyah tanggal 10 Juli 2022 mendatang.

Bantuan uang tersebut diserahkan secara langsung oleh Bupati Nagekeo dan diterima oleh masing - masing imam atau pengurus Masjid, Mushola.

Ke-12 Mushola yang menerima bantuan Hewan Qurban sebagai berikut:

1. Mushola Al- Muhajirin Porepoje
2. Mushola AMD Ladha
3. Mushola Asyifa Hobo
4. Mushola Makipaket
5. Mushola Al- Taqwa Kolikapa
6. Mushola Al- Hasan Ameaba
7. Mushola Darul Ukhwa Iqbam
8. Mushola Nurul Hidayah Mbaydam
9. Mushola Nurul Hidayah Tonggurambang
10. Mushola Pelabuhan Maropokot
11. Mushola Kolikapa Lama
12. Mushola Kolipaka Sawah.

Sulaiman Amir Pengurus Masjid Mushola Darul Ukhwa Iqbam Boaras, mewakili para imam masjid dalam kesempatan tersebut menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Nagekeo yang telah memberikan bantuan hewan Qurban untuk dikurbankan pada hari raya Idul Adha 1443 Hijriyah.

" Mengatasnamai imam masjid/mushola saya ucap syukur dan terimakasih kepada bapak bupati semoga ini memotivasi kami semua, disamping kami usaha dari umat yang ada tentunya ini menjadi tambahan buat kami. Sehingga kedepan perkara qurban tidak lupa menjadi catatan penting kami untuk senantiasa mengambil bagian dalam urusan ini. Intinya seperti itu. Ke depan apa yang diamanatkan kepada kami Insaallah akan kami jalankan sesuai harapan," katanya.

Sedangkan Bupati Nagekeo, Johannes Don Bosco Do dalam sambutan singkatnya mengatakan bahwa, perhatian sesuai dengan sejarah dan juga apa yang dimaksud oleh nabi dan bagaimana kita berbagi hewan Qurban, kiranya yang perlu diperhatikan adalah mereka yang pantas mendapatkan perhatian itu.

" Hari ini kita bagi sumbangan hewan kurban bagi 12 musolah. Sebetulnya ini kejadian dari dua tahun lalu, tahun 2019-2020 rutin yang mendapat bantuan hewan Qurban ini hanya masjid besar." ujarnya.

Dikatakan pula bahwa jumlah masjid / mushola di Kabupaten Nagekeo sebanyak 49 buah dan di tahun 2022 bantuan hewan Qurban diperuntukkan kepada 32 masjid/ mushola berarti yang lain tidak mendapatkannya. Beliau berharap kedepan semua mushola bisa mendapatkan bantuan tersebut.

" Tadi 12 ekor dikalikan Rp1.500.000 = 18.000.000.- kalau sapi kita hanya bisa dapatkan sapi satu ekor dan satu saja yang dapat. Biar sedikit yang penting semua bisa dapat. Berikutnya kalau duit tidak cukup kita beli kambing kasih ke

mushola - mushola yang masjid - masjid itu sudah ada orang- orang dohu, orang orang besar yang memberi," ujarnya.

Lanjutnya, mudah - mudahan pengurus dan imam masjid bisa menggerakkan hati umat yang berkemampuan untuk menggenapinya. Kiranya Allah akan bekerja melalui orang orang berhati baik untuk menggenapi niat baik kita semua untuk berbagi pada Hari Raya Qurban.

"Saya belum bisa menjanjikan karena memang kondisi keuangan fiskal daerah sangat terbatas saat ini ditambah lagi dengan bencana di mana-mana, ada pengeluaran yang diluar rencana harus merevisi pengeluaran kita di perubahan anggaran yang akan datang. Semua ini butuh perhatian dan pengertian kita semua," harap Bupati Don.

Mengakhiri sambutannya Bupati Don Bosco berharap dengan berbagi hewan Qurban ini bisa dinikmati oleh mereka yang benar benar pantas mendapatkan perhatian di hari raya Qurban ini.

"Saya berharap bisa tambah-tambah sedikit bisa dapat kambing untuk makan bersama paling kurang para janda dan kaum duafa memperoleh penuh daging pada hari raya. Saya minta pengertian dari pengurus dan kita semua," tutup Bupati Don.

Berdasarkan informasi yang diperoleh dari Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kabupaten Nagekeo bahwa Jumlah secara keseluruhan sebanyak 49 Masjid/Mushola se- Kabupaten Nagekeo dan Tahun 2022 Bantuan Hewan Qurban berupa Uang sebesar Rp 1.500.000.- diperuntukkan bagi 32 Masjid/ Musholah yang tersebar di 6 kecamatan dengan rincian sebagai berikut:1. Kecamatan Aesesa : 12 Mushola 2. Kecamatan Keo Tengah : 7 Masjid /Mushola. 3. Kecamatan Nangaroro : 5 Masjid/ Mushola 4. Kecamatan Wolowae: 1 Mushola 5. Kecamatan Boawae :1 Masjid 6. Kecamatan Mauponggo : 6 Masjid

Dan penyerahan bantuan hewan Qurban untuk masing-masing kecamatan dijadwalkan sebagai berikut; 1. Rabu, 06 Juli 2022 di Kecamatan Aesesa2. Kamis,07 Juli 2022 di Kecamatan Nangaroro dan Kecamatan Keo Tengah3. Jumad, 8 Juli 2022 di Kecamatan Boawae dan Kecamatan Mauponggo.

(Humas Nagekeo)